

# Santa Marta envía a Valencia 3 dotaciones de Protección Civil

## SALAMANCA Y LA CRISIS DE LA DANA

EÑE

**Santa Marta de Tormes**— El Ayuntamiento de Santa Marta sigue poniendo en marcha iniciativas de ayuda para los municipios más afectados por la DANA. En esta ocasión, el Consistorio enviará tres dotaciones de voluntarios de Protección Civil para reforzar las tareas de atención a los damnificados y recuperación de las zonas más devastadas.

La primera dotación salió ayer ha-

cia Catarroja, y está conformada por dos sanitarios que forman parte de la agrupación de Santa Marta y que también transportan material sanitario donado por los vecinos del municipio.

Una expedición cuyo objetivo es “prestar atención sobre el terreno a colectivos vulnerables como niños y mayores, y a todas aquellas personas a las que no llegan los efectivos desplegados en la zona”, como explicó el alcalde, David Mingo, que además incidió en que “todo el proceso está totalmente coordinado con los bomberos de Salamanca y con personal médico de Valencia, con los que se ha contactado previamente, según

nos informa la propia agrupación”.

El equipo sanitario estará trabajando en la zona hasta el jueves, aunque mañana y el mismo jueves partirán también hacia Catarroja las otras dos dotaciones compuestas por un total de siete voluntarios entre los que se encuentran técnicos sanitarios que, fundamentalmente, colaborarán en la logística y limpieza de las zonas más afectadas hasta el domingo.

En cuanto al material y el equipamiento que se desplazará junto al equipo humano hasta la Comunidad Valenciana, suma un total de 6 vehículos, material sanitario, un depósito de agua y tres bombas de achique

para intervenir en las zonas inundadas. “Seguimos poniendo todos nuestros recursos humanos y materiales a disposición de los valencianos que, en estos momentos, necesitan toda la ayuda posible para recuperar al menos una cierta normalidad. También mantenemos activa la campaña de recogida de alimentos y material que se gestiona a través de la Diputación y la Junta. En una situación como esta es muy importante la coordinación, ya que nos permite agilizar todo el proceso y saber exactamente qué se necesita en cada momento y dónde, evitando donaciones y desplazamientos innecesarios”, concluyó Mingo. **EÑE**

## San Cristóbal donará 5.000 € a los damnificados de la riada

**San Cristóbal de la Cuesta**— La sesión plenaria de la localidad de armuñesa de San Cristóbal de la Cuesta aprobó por unanimidad una moción urgente conjunta para realizar una donación de 5.000 euros a los damnificados de Valencia. El dinero saldrá del remanente de tesorería municipal de 2023 y supondrá un 0,5% del vigente presupuesto de la localidad. El dinero se canalizará a través de la Federación de Municipios y Provincias. El Consistorio también ha recogido productos de primera necesidad donados por los vecinos y que está a la espera de poder enviar a su destino en Valencia. **EÑE**



El grupo de jóvenes albenses con sus diseños solidarios. EÑE

## Un grupo de jóvenes de Alba crea dos camisetas para recaudar fondos

**Alba de Tormes**— Un camiseta con dos modelos con los que recaudar fondos para enviarlos a Valencia a los afectados por la DANA. Esta es la original iniciativa que ha puesto en marcha un grupo de jóvenes peñistas de la villa ducal encabezado por Alba Crespo, que también ha implicado en la iniciativa a un grupo de alumnos de la facultad de Marketing. “Se han diseñado dos modelos de camiseta, una blanca y

otra gris, con el lema ‘El pueblo salva al pueblo’. No sabíamos como ayudar y les propuse a mis amigas esta idea”, señala Alba Crespo, “hemos comenzado a moverlo por redes sociales y ya tenemos pedidos de Bilbao, Navarra, Asturias y Salamanca. Ahora buscamos asociaciones en Valencia que nos digan qué necesitan porque la idea es hacer una macrocompra y enviar lo que nos pidan”. **EÑE**

## “Salamanca es muy solidaria y lo va a demostrar en la gala”

El artista Miguel Elías ha realizado la pintura y el boceto que se subastarán durante la gala de los Premios [Hostelerialsalamanca.es](http://Hostelerialsalamanca.es)

Los Premios [Hostelerialsalamanca.es](http://Hostelerialsalamanca.es) cuentan con la colaboración del artista Miguel Elías para la acción solidaria que se compartirá con el público durante la celebración de la gala el próximo 18 de noviembre en el Hotel Doña Brígida.

**¿En qué consiste tu colaboración con los Premios [Hostelerialsalamanca.es](http://Hostelerialsalamanca.es)?**

-He pintado un cuadro sobre la espadaña de la Plaza Mayor en técnica mixta sobre lienzo de 90x60. Junto a esta pintura, también se incluye el boceto que ha servido para su realización. Se trata de un dibujo de 50x40.

**¿Lo recaudado se va a donar a la Fundación ‘La Sonrisa de María’?**

-Efectivamente. Absolutamente todo lo recaudado se va a donar a la Fundación ‘La Sonrisa de María’ y los niños enfermos de cáncer. Esta fundación busca recaudar fondos para la investigación del Sarcoma de Ewing y apoyar a las familias afectadas. Incluso la enmarcación y el material han corrido a cargo de los Premios Hostelería Salamanca.

**¿Puedes describir el cuadro que**



El artista Miguel Elías, trabajando en el lienzo.

**has pintado para esta iniciativa?**

-El cuadro es una imagen que a mí siempre me ha llamado la atención. Creo que tenemos una de las plazas más bonitas del mundo y dentro de lo más emblemático de la Plaza Mayor, considero que la espadaña tiene una belleza increíble. El boceto está realizado al natural en este espacio y fue el que sirvió para llevarlo después al lienzo.

**¿Se van a reproducir 1.000 litografías numeradas?**

-Sí, esto es lo más importante. Es el grueso de la recaudación. Se van a realizar 1.000 litografías, todas firmadas y numeradas. Un notario va a

acreditar que se han reproducido 1.000 litografías numeradas y firmadas por mí. Aparte, las personas que adquieran una litografía única por 20 euros, durante la propia gala, tendrán la oportunidad de que yo se la dedique. Me comprometo personalmente a ello.

**¿Durante la gala también se va a subastar la obra original y el boceto?**

-Sí, se van a subastar ambas obras. Esperamos que se recaude bastante para la Fundación ‘La sonrisa de María’. Nuestro país es tremendamente solidario, a la vista está. Salamanca es muy solidaria y yo creo que lo va a demostrar en la gala.

## EN BREVE

### ➔ MATERIAL SANITARIO DESDE BÉJAR CON DESTINO A VALENCIA PARA AYUDAR A LOS AFECTADOS POR LA DANA

El Ayuntamiento de Béjar, Protección Civil y voluntarios trabajan para empaquetar las donaciones con destino a Valencia. El alcalde de Béjar, Luis Francisco Martín, ha confirmado que el Ayuntamiento realizará una donación económica al igual que el patronato de González Clemente y organizará una gala. Por otro lado, destaca la preparación de materiales sanitarios donados por Protección Civil y otras entidades como son 15.000 mascarillas, 6.000 buzos, 16 kits de cocina y luz gracias a una donación, 30 botes de gel hidroalcohólico, casi 3.000 pañales y compresas para mayores donadas por la residencia El Buen Pastor. **TEL**